

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre las detenciones de 19 periodistas en Turquía.**

Congreso de los Diputados, 27 de julio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según informa el diario El País, de fecha 25 de julio, un tribunal turco ha comenzado esta semana a juzgar por colaboración terrorista, entre otros delitos, a 19 periodistas de Cumhuriyet,- uno de los pocos diarios independientes del país. Ante estas imputaciones, numerosos organismos internacionales han criticado este proceso como un golpe a la libertad de expresión.

Es preciso recordar además que este proceso judicial en el que la Fiscalía pide para los 19 encausados entre 7,5 y 43 años de prisión por colaboración con organización armada terrorista, abuso de autoridad e insultos al Presidente, se celebra casi nueve meses después de que la policía irrumpiese en las oficinas del citado diario y se llevasen detenido a parte del equipo del rotativo de Estambul.

Según denuncia el Instituto de Prensa Internacional (IPI), estos encausados, como muchos de los más de 150 periodistas encarcelados actualmente en Turquía, permanecen bajo prisión preventiva desde hace meses sin siquiera haber sido condenados por una sentencia judicial firme, sufriendo además interferencias en su derecho a preparar su defensa. Es más, el director del diario, Murat Sabuncu, solicitó posponer su defensa al haberle sido confiscados los documentos que había preparado para su defensa.

Ante estos supuestos atentados contra la libertad de expresión por parte del gobierno turco, el diputado que suscribe presenta las siguientes preguntas al Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación:

1. ¿Ha considerado el Gobierno realizar gestiones con las autoridades turcas para interesarse por el tratamiento que están ofreciendo éstas respecto de la libertad de prensa?
2. En caso de haber realizado dichas gestiones, ¿qué resultado han alcanzado las mismas?



D. Fernando Maura Barandiarán
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos